



7 octobre 2020

AVIS À LA POPULATION
CÉLÉBRATIONS D'HALLOWEEN 2020

Puisque le niveau d'alerte de la COVID-19 dans le secteur du Bas-Saint-Laurent est présentement Orange et que les cas positifs augmentent quotidiennement, le conseil municipal a pris la difficile décision d'annuler toutes les activités prévues à l'occasion de l'Halloween offertes par la Municipalité de Saint-Alexandre-de-Kamouraska.

Cela comprend la distribution de bonbons par la Municipalité ainsi que la traditionnelle collecte de bonbons dans les rues, puisque ces activités représentent un danger potentiel dans le contexte actuel. Nous recommandons également d'éviter tout rassemblement festif en dehors des cellules familiales, selon les recommandations en vigueur de la Santé Publique.

Un concours de déguisement virtuel sera toutefois mis en place par le Comité famille. Les modalités seront annoncées prochainement.

Bien que cette décision risque de décevoir nos jeunes citoyens, nous comptons sur la collaboration de tous afin de suivre ces directives et ainsi contribuer à stopper la propagation du virus et briser la deuxième vague. Comme vous tous, nous souhaitons que la vie communautaire revienne à la normale le plus tôt possible, mais il est primordial pour nous de préserver la sécurité de nos Alexandrins.

Merci de votre compréhension.

Pour plus d'information, contactez-nous au 418-495-2440, # 221 ou par courriel : info@stalexkamouraska.com.